

Los jóvenes de Petrer despedirán el verano con una salida a Tabarca y barranquismo

28/08/2023



Los jóvenes petrerenses podrán cerrar el verano "a lo grande" con tres actividades que se han organizado desde la Concejalía de Juventud, ha explicado el edil del área, **Alejandro Ruiz**. En los días 15, 16 y 17 de septiembre se llevará a cabo una excursión a Tabarca, así como barranquismo y una sesión de cine.

Esta programación empezará el viernes 15 de septiembre a partir de las 17:30 horas en la Concejalía de Juventud donde se visionará la película *Doctor Strange en el multiverso de la locura*, y quien quiera podrá disfrutar de juegos de mesa y rol. Esta actividad está pensada para

menores a partir de los diez años.

El sábado, los jóvenes de entre 16 y 30 años podrán hacer una escapada a Tabarca donde se realizará una actividad acuática para explorar la reserva marina de la isla. Esta actividad tendrá un precio de 5 euros en el cual se incluye el autobús desde Petrer y el barco. La salida del autobús será a las 9:30 horas.

Por último, el domingo 17 de septiembre, también los jóvenes de entre 16 y 30 años, podrán apuntarse para hacer barranquismo en la localidad valenciana de Anna.

El precio de esta actividad será de 3 euros en el que se incluye el traslado del autobús. La salida desde Petrer será a las 9 horas.

Nueva representación teatral de la compañía Troupe Trifulka

La compañía Troupe Trifulka, que nació de de la Concejalía de Juventud, representará la obra "La profecía de los cuatro elementos" que está escrita y dirigida por los propios actores. La representación tendrá como protagonistas a los más pequeños ya que tendrán que resolver acertijos junto a los actores. El acto tendrá lugar el sábado 9 de septiembre a las 19 horas en el Centro Cultural y la entrada será gratuita.

